

GOBIERNO INICIA LA CONSTRUCCIÓN EN CHOLUTECA DEL SEXTO CENTRO CIUDAD MUJER DEL PAÍS

- La primera dama, Ana García de Hernández, en representación del presidente Hernández, asiste a la colocación de la primera piedra del centro.
- En las instalaciones que abrirán en 2020 se atenderá a más de 226.000 mujeres de los departamentos de Choluteca y Valle.
- A las usuarias se les ofrecerán oportunidades para transformar sus vidas, las de su familia y la comunidad.

Choluteca, 9 de diciembre. La primera dama, Ana García de Hernández, participó hoy en la colocación de la primera piedra del sexto centro de Ciudad Mujer, que será construido en Choluteca.

En este centro se beneficiará a más de 226.000 mujeres de los departamentos de Choluteca y Valle.

La exitosa iniciativa del Gobierno del presidente Juan Orlando Hernández ha abierto en tres años cinco centros de Ciudad Mujer, en Tegucigalpa, San Pedro Sula, Choloma, La Ceiba y Juticalpa.

“Estamos cambiando de manera efectiva la vida de millones de hondureñas y con la construcción del sexto edificio se sumarán las sureñas”, resaltó la esposa del presidente Hernández en el acto celebrado en la ciudad de Choluteca.

Agregó que Ciudad Mujer busca beneficiar a las féminas, sin distinción de colores políticos, estatus social o religión en el territorio hondureño.

El titular del Poder Legislativo, Mauricio Oliva, y su esposa Rina Brizzio de Oliva, también estuvieron presentes en el acto simbólico que marca el inicio de las obras de construcción del centro.

Oliva dijo que “en mayo de 2020 este centro estará en funcionamiento; será un edificio moderno para recibir adecuadamente a las mujeres que vengan. Se capacitará a emprendedoras, a quienes apoyaremos para que tengan su propio negocio”.

Según el presidente de la Cámara Legislativa, el proyecto de Ciudad Mujer Choluteca generará alrededor de 800 empleos directos e indirectos.

Ejecución e inversión

El Centro Ciudad Mujer Choluteca es el sexto centro que se construye en el país y atenderá a más de 226.491 mujeres de la zona sur. Estará ubicado en la entrada principal al aeródromo.

El proyecto tendrá una inversión de más de 126 millones de lempiras, los cuales serán distribuidos en la construcción, supervisión y equipamiento de la obra.

Datos de interés

- En Tegucigalpa, Choloma, San Pedro Sula, La Ceiba y Juticalpa funcionan los cinco Centros Ciudad Mujer que ha construido el Gobierno del presidente Hernández, además de la modalidad móvil que visita las comunidades de Cortés y Yoro.
- De marzo de 2017 a octubre de 2019, el Programa Presidencial Ciudad Mujer a través de sus Centros ha atendido a 295.177 usuarias y ha brindado 609.829 servicios.
